



Klasifikasi

Kingdom : Animalia
Phylum : Chordata
Class : Aves
Order : Gruiformes
Family : Rallidae
Genus : *Poliolimnas*
Species : *Poliolimnas cinere*
Deter: Rury Eprilurahman, M. Sc
Tahun: -

Informasi Umum

Poliolimnas cinere atau dengan nama local Tikusan Alis Putih, merupakan burung berukuran agak kecil 15-20 cm, berparuh pendek, tubuh coklat keabu-abuan. Terdapat pola strip putih pada bagian atas kepala (terlihat jelas) dan dibawah garis mata yang hitam. Mahkota, punggung, dan dada abu-abu; sayap dan ekor coklat keabu-abuan. Perut keputih-putihan, bagian sisi tubuh dan ekor bagian bawah coklat kekuningantuaan. Iris merah, paruh kehitaman, kaki kuning kehijauan. Berkembang biak dari Kalimantan pada bulan April-Juni. New Guinea bulan Desember-Maret, Mei, anakan tercatat pada bulan Juni dan Oktober-November. Monogami, mungkin tetap berpasangan diluar musim kawin. Kemungkinan secara permanen memiliki daerah teritori.

Dasar sarang berbentuk piring dari bergegas, alang-alang atau rumput-rumputan, ilalang dan bahan halus lainnya. Dibangun di atas tanah, di antara gundukan rumput, atau di atas vegetasi rawa berumput. Kadang di cabang pohon bakau. Menenun vegetasi sekitar sarang menjadi kanopi tipis. Dimensi sarang berdiameter luar sekitar 15 cm dengan kedalaman sekitar 3-5 cm diletakkan hingga 1 m di atas tanah. Batang alang-alang dijadikan penghubung dari sarang mengarah ke tepi sarang. Biasanya bertelur 4 butir (3-7 butir). Inkubasi sekitar 18 hari, oleh kedua induk. Burung muda dirawat serta diberi makan oleh kedua induk hingga 4 minggu. Pemalu, menghuni daerah padang rumput yang tergenang, paya-paya, dan sawah. Hidup berpasangan.

Pada masa berbiak mengeluarkan suara yang tidak putus-putus pada siang dan malam hari. Sering berjalan keluar, pada tumbuhan terapung dengan gaya burung sepatu, tetapi cepat mask semak ketika diganggu sedikit. Penghuni setempat dan tersebar luas di daerah dataran rendah di Sumatra (sampai ketinggian 1.200 m), Kalimantan, dan Jawa. Umum secara setempat di daerah pantai utara Jawa dan Bali.

Suara berupa nada lengking yang ribut, seperti bebek mainan yang dipencet cutci cutci cutci, dua atau lebih burung bersuara sekaligus.

Status konservasi

IUCN Least Concern dan PP no 7/1999, UU no 5/1990, Permen LHK 106/ MENLHK/SETJEN/KUM.1/12/2102 BELUM DILINDUNGI

Referensi

[Taylor, B. (2016). White-browed Crake (*Amaurornis cinerea*). In: del Hoyo, J., Elliott, A., Sargatal, J., Christie, D.A. & de Juana, E. (eds.). Handbook of the Birds of the World Alive. Lynx Edicions, Barcelona. (retrieved from <http://www.hbw.com/node/53669> on 1 July 2016).] [<http://www.kutilang.or.id/2013/01/29/tikusan-alis-putih/>]